

ZONE

Polresta Magelang: Inovasi Tiada Henti, Wujudkan Kehadiran Polri di Tengah Masyarakat

Agung widodo - MAGELANG.ZONE.CO.ID

Dec 16, 2024 - 00:07



Foto: Kapolresta Magelang, Kombes Pol. Mustofa, SIK.

MAGELANG- Polresta Magelang terus mempertegas perannya sebagai institusi yang tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga aktif berkontribusi dalam membangun kesejahteraan masyarakat. Di bawah kepemimpinan **Kapolresta Magelang, Kombes Pol. Mustofa, SIK**, berbagai program unggulan diluncurkan sebagai bukti nyata kehadiran Polri dalam memenuhi kebutuhan masyarakat.

Salah satu program yang mendapat apresiasi luas adalah **Safari Kamtibmas**, yang melibatkan personel Polresta Magelang untuk langsung turun ke lapangan memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Program ini dirancang untuk memberikan rasa aman secara langsung sekaligus membangun komunikasi intensif dengan warga.



Tidak berhenti pada aspek keamanan, **Polresta Magelang** juga menghadirkan program **Peduli Tempat Ibadah**, yang hingga kini telah menyumbangkan **3.910 sak semen** untuk pembangunan dan renovasi tempat ibadah di seluruh kecamatan di Kota Magelang. Kepedulian ini juga diperluas melalui bantuan sosial berupa **260 Alquran** untuk Taman Pendidikan Al-Quran (TPA) dan **18 kursi roda** bagi warga yang membutuhkan.

"Kami ingin memastikan bahwa kehadiran Polresta Magelang dirasakan langsung oleh masyarakat. Tidak hanya melalui penegakan hukum, tetapi juga melalui kegiatan sosial yang menyentuh berbagai aspek kehidupan," ujar Kombes Pol. Mustofa saat ditemui pada **Sabtu (14/12/2024)**.

Kombes Pol. Mustofa menambahkan, program-program yang dijalankan oleh Polresta Magelang bertujuan untuk menciptakan harmoni antara keamanan, kenyamanan, dan kebutuhan sosial masyarakat. **"Kamtibmas yang kondusif adalah kebutuhan semua orang, dan ini menjadi prioritas utama kami,"** tegasnya.

Program unggulan lainnya juga menjadi bagian dari strategi Polresta Magelang

dalam menjalin hubungan erat dengan masyarakat. Personel Polresta aktif terlibat dalam kegiatan sosial dan menjadi mitra strategis bagi komunitas lokal. Kombes Pol. Mustofa menutup pernyataannya dengan penuh semangat, **"Kami akan terus berupaya menjadi pelayan yang bermanfaat bagi masyarakat, karena itulah inti tugas dan tanggung jawab kami sebagai anggota Polri."**

Dengan deretan inovasi dan komitmen ini, Polresta Magelang telah membuktikan dirinya sebagai institusi yang tidak hanya hadir menjaga keamanan, tetapi juga berkontribusi dalam membangun kehidupan masyarakat yang lebih baik dan harmonis.

(Adb)(AG)